

ABSTRAK

Citra Cindiana : Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan Biaya Operasional per Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank Syariah Bukopin 2014-2016

Biaya Operasional per Pendapatan Operasional (BOPO) merupakan rasio yang mengukur efisiensi dan efektivitas operasional suatu perusahaan dengan jalur membandingkan satu terhadap lainnya. *Financing to Deposit Ratio* (FDR) merupakan rasio antara jumlah pembiayaan yang di berikan bank dengan dana pihak ketiga yang di terima oleh bank. *Return On Assets* (ROA) merupakan salah satu bentuk rasio profitabilitas untuk mengukur tingkat kemampuan manajemen bank dalam memperoleh keuntungan secara keseluruhan.

Tujuan penelitian ini adalah secara parsial untuk mengetahui dan menganalisis *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Return On Assets* (ROA) dan pengaruh Biaya Operasional per Pendapatan Operasional(BOPO) terhadap *Return On Asset* (ROA), serta secara simultan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan Biaya Operasional per Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap *Return On Assets* (ROA) di PT. Bank Syariah Bukopin.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yang menggunakan data sekunder runtun waktu (*time series*) yaitu berbentuk laporan keuangan triwulan yang dipublikasikan oleh PT. Bank Syariah Bukopin periode 2014-2016. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana, analisis regresi berganda, analisis korelasi sederhana, analisis korelasi berganda, analisis determinasi, analisis uji t (parsial), dan analisis uji F (simultan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Hasil Pengujian hipotesis menunjukkan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-3.48651 < 2.228$) yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak, maka secara parsial variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA), 2) Pengujian Hipotesis menunjukkan hasil $t_{hitung} < t_{tabel}$, yaitu ($-17.186 < 2.228$) yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak, maka secara parsial variabel Biaya Operasional per Pendapatan Operasional (BOPO) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA), 3) Pengujian Hipotesis menunjukkan hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau ($133.968 > 4.26$). artinya terima H_a dan tolak H_0 yang berarti signifikan. Sehingga dapat dirumuskan bahwa *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan Biaya Operasional per Pendapatan Operasional (BOPO) secara siltultan berpengaruh secara signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA).

Kata Kunci : *Financing to Deposit Ratio* (FDR), Biaya Operasional per Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Return On Assets* (ROA).